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平成 25年 6月 4日報告 

 

2013.6.2（日）保護者説明会 アンケート集計結果 
（アンケート回収数：67枚） 

 

 

設問 1. 本日の保護者説明会はどのようにお知りになりましたか？（複数回答可） 

選 択 肢  割合 

高校からの案内によって知った  67.9% 

茨城大学工学部のホームページを見て知った  25.6% 

知り合いから聞いて知った  3.8% 

その他［妻から聞いて知った］  1.3% 

その他［子供から言われて］  1.3% 

 

設問 2. 本日の保護者説明会は満足されましたか？ 

選 択 肢  割合 

大いに満足した  22.4% 

それなりに満足した  73.1% 

あまり満足しなかった  3.0% 

不満である  1.5% 

 

設問 3-1. 設問 2.で「大いに満足した」「それなりに満足した」という方は、その理由や良かっ

た点（聞けて良かったこと）などを自由にお書きください。 

・ 自由な校風を感じた事（ゴーゴーガール等）。金銭面、就職等分かりやすい説明が良かっ

たです。光の反射で画面が見づらかったのが残念です。 

・ 細部にわたり「茨大」を知ってもらおうとする姿勢は良いと思います。 

・ パンフレットだけでは分からないことが聞けて良かったです。 

・ 教育の特色、就職についてがとても良かった。 

・ 費用、学費、生活費など分かりやすかった。 

・ 教育の内容もわかりやすく説明していただきありがたい。大まかな学園生活もわかりや

すかった。 

・ 通りいっぺんの説明ではなく、こまかい所まで聞く事ができてよかった（現実感のある

はなしで）。大学の特色がわかった。保護者のみの説明会とてもよかった。 

・ 卒業後の就職先、就職率など。学費の説明など。 

・ 資料等分かりやすく説明がありました。この後でキャンパスを見てみたいです。 

・ 大学近辺の生活情報が聞けて良かった。 

・ キャンパスライフ等、とてもためになった（アパート、アルバイトなど）。 

・ 生協の食事の話がくわしく聞けておもしろかったです。 

・ 親の立場から見た説明内容（学費、生活面、就職状況など）であり非常に参考になった。 

・ 大学の特色等が理解できた。 

・ 就職の心配がない事。大学院への進学が思っていた以上に多く、大学側も進学を推奨さ

れている事。 

・ 現在高２のため、変更になる合否の判定事項を説明して頂き理解できました。 

・ 後半、お話聞く事ができて良かったです。 

・ いろいろわかりましたけれど、入学できるかどうか不安がいっぱいになりました。 

・ 大学生活等の情報が得られたこと。 

・ 大学院への進学が大切であるということがわかって良かった。 

・ 保護者が聞きたい内容が聞けてよかった。（学習の内容等は私にはむずかしいので）学生
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生活、お金の件など就職、進学など。 

・ 入試説明会では 26 年度のみではなく 27 年度の変更になる部部にもふれていただいたの

でよかったです（現高２なので）。 

・ 学費、生活費、寮の話が聞けて、現実感がありとても参考になりました。 

・ なし。 

・ 画面の文字が小さく、見えにくいページが 1割くらいあった。 

・ わかりやすかった。 

・ 大学がどのように学生を育てたいのかがよく理解できた。 

・ 学費の面。 

・ 進学率、就職率がかなり高い事に感心しました。TOEIC が必要である事も改めて思いま

した。 

・ 学生生活や就職の状況がそれなりにわかり良かったです。私大の様に保護者向けの情報

をたくさん発信して欲しいと思います。 

・ データが早くて、配布があればうれしい。 

・ 説明がわかりやすかった。入試方式が変更になる情報が得られて参考になった。 

・ その後の進学や就職が解り参考になりました。 

・ 初めての受験で親自身も知識が少なかったので、説明を聞く事で少し安心できました。 

・ 授業内容がわかったのでよかったです。 

・ 私立大と茨大の学費等の比較がわかりやすかった。大学院も考えていたので、その学費

も説明してくれたので金銭面は大いに関心があるのでとても良かった。修士と博士課程

の年数もわかりよかった。もう少し、講堂なり広い場所、ビッグスクリーンで見たかっ

た。字が見えづらかった。 

・ 学費及び１人暮らしの費用について、具体的に数字を示しての説明。大学としての求め

る人物、目標としている進路の明示。 

・ 「保護者向け説明会」内容も充実していて、とても参考になりました。 

・ 入学時の金額や年間にかかる費用などがわかり、とても参考になった。今回いただいた

パンフレットも見やすく、子供が入学できるよう期待したい。 

・ 学費、生活等に関する金額等の話しが聞けたのでとても良かったです。他、私立との比

較もしていただいたことが良いと思います。 

・ 聞きたい事が聞けたので良かったです。 

・ 各科ごとの説明など、いろいろな方面で細かく説明していただけました。 

・ 今、次男が高２で大学進学希望なので、茨城大学工学部も選択肢の１つに考えたいと思

う。 

・ 保護者が知りたいことを丁寧に説明してくださいました。 

・ 話が解り易かった。 

・ 説明時間が少々短かったが概要が理解できた。 

・ 入試についての情報をきけたのはよかった（27年度とか・・・）。 

・ 全体的に良かったのですが、時間の都合もあると思いますが、みなさん全体的に早口で

した。専門用語も多く使っていたので、ママさんは少し分かりづらかったかも・・・。 

 

設問 3-2. 設問 2.で「あまり満足しなかった」「不満である」という方は、その理由や物足りな

かった点（もっと聞きたかったこと）などを自由にお書きください。 

・ 実際にかかげている目標に向けてやっていることを具体的に知りたかった。「工学ガー

ル」をやることは、何の目的なのか？地域貢献度が高い→いったい何をして評価がいい

のか？具体的なことが何もわからなかった。取得できる資格が少なすぎる。 

・ 説明会会場環境が不充分であったところ。 

・ 10：00にシステムエラーの説明がほしかったです。 

・ 学科の内容も詳しく聞きたかった。 

・ プログラム通りの説明がうけられなかった（音声不具合）。事前確認が甘いと考えます。
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工学部なので非常に残念に思います。20分後に説明するのも遅過ぎます。 

・ 学費の部分をもう少し聞きたかったです。 

・ 工学部の説明でスライドのみだったので、よく分からなかった。音声が入らないのであ

れば、職員の方がいらしたので言葉で説明していただいてもよかったと思った。内容は

受付で配られた冊子を見れば分かるような内容だったので 10 時～集める必要はないよ

うに思われた。重複する内容が保護者説明であったので、もう少し短時間で終わらせて

いただければよかったかと・・・。 

 

 

設問 4. 同様な機会があればまた参加したいと思いますか？（よろしければ理由もお書きくださ

い。） 

選 択 肢  割合 

是非参加したい  29.9% 

参考になる情報があれば参加したい  58.2% 

それほど参加したいとは思わない  0.0% 

このような保護者説明会は必要ない  0.0% 

未回答  11.9% 

 

【理由】 

◎選択肢「是非参加したい」に関して．．． 

・ 説明がはやく進み、もっと理解したいから。 

・ まだ受験ではありませんが、受験時には状況が変わっている事も考えられるため。 

・ 前の回に話しわすれた事を伝えてくれる機会となることもあるので。 

・ より多くの情報を吸収する為。 

・ 理学部の話しも聞いてみたい。 

◎選択肢「参考になる情報があれば参加したい」に関して．．． 

・ 全部を一回では見られないので、もう一度いろいろ見学したいです。 

・ 保護者が文系なので理系はどんな学習をするか興味があります。 

・ 説明がわかりやすかったです。文章で読むのと言葉で聴くのでは理解の差がある様に

思います。 

・ よくわかるから。 

・ 高校の成績をどの位にしておく必要があるのか知りたい。 

・ 新しくできた女子寮について知りたいと思ったから。 

 

設問 5. その他にご意見・ご要望等がございましたらご記入ください。  

・ 本日はシステムエラーが発生してしまいましたが、「ものづくり」における想定外やヒュ

ーマンエラーについて、どうお考えなのか？またそれに備える意識と行動について教育

内容に盛り込んでいただけるよう望みます。 

・ これからもつづけて下さい。 

・ 先輩のお話が聞けると良いかと思います。（何故、茨城大学工学部を選んだのか、学科を

決めた理由等） 

・ 保護者向け説明会、ありがとうございました。現在高２で初めての大学受験となるため

参加しました。保護者としても知っていた方が良い事や学生生活についても楽しく聞く

事ができました。茨城大学についても知らなかった事などが伺えて良かったです。これ

からもぜひ続けて頂きたいです。 

・ 現役の学生の話しがあってもよいと思った。クラス、サークルの紹介もあってもよい。 

・ 1回/日ではなく、2回/日で行っていただけると、更に参加しやすいと思います。 

・ 私は県内の者ですが、学生の中には遠方より本人だけで訪れる方もいるかと思います。

よって説明会は学生合同でもいいかと思いました。 



 4 

・ 後ろの席だったので画面（モニター）が全然見えませんでした。 

・ 大学見学にかねて海なし県から来たので海が見れて良かったです。 

・ 説明の内容は良いと思います。 

・ ありがとうございました。 

・ 本日の資料等を配布できなければ URLに upしてほしい。 

・ ケータイの電源は切るように事前に説明して下さい。ピッピッとうるさく、職員の方が

気付いて注意してくれましたが、しばらくやっていて非常にイラつきました。これはマ

ナーですから個人的にももっと自覚すべきことですが・・・。 

・ 7月のオープンキャンパスもぜひ参加したい。 

・ 今回のアンケートの内容をぜひホームページ等で公開してほしい。寮に入れる条件を詳

しく教えてください。 

・ 女子の親なので、気になることもありましたが、寮もできたりといろいろ配慮されてい

る事を感じ、うれしく思います。 

・ 「Go!Go!工学ガール！」等の取り組みに力を入れている事が判り、意義がありました。 

 

 

 

 


